

*寒天ゼリーあそび💎

「ゼリー食べたことある人！」と聞くと、「はい！！」とみんな手を挙げています！！(^o^)/ 「今日は、みんながよく食べるゼリーと同じ色、同じ感触の寒天ゼリーで遊びます！💖と伝えると、「やったー！！」と大喜びのうみ組さんです！(^.^)！しかし、食べる物ではないので、口に入れるのはだめだと約束を守って楽しく遊ぼうね！とお話しています(^.^)早速、おもちゃの包丁で切って見せると、「やりたーい！！」と大興奮!!💎またいつも粘土あそびで使う型抜きも使って見せると、もっと大歓声があがりましたー！(≧▽≦) 3グループに分かれて、寒天ゼリー遊びがスタートすると、手で触れて「つめたーい！気持ちい～！！」と感触を楽しんでいる子や、包丁で大きく切ったり、細かく切ったりしている子もいました(^.^)/ スプーンでくりぬいてお皿に盛り付けて、「お弁当できましたー！」と見せてくれる子もいましたよ！！それぞれ、色々な道具を使って寒天遊びをたっぴりと楽しんでいました(^o^)/手で思いっきり握ってつぶす感触も「おもしろ～い！」と豪快につぶして遊んでいる子ども達です😊最後は、透明のカップに入れて、お外で太陽の光にかざしてキラキラ光る💎様子を観察しました！とっても綺麗な色でした～🌈たくさん遊んだ後は、お片付けまでみんなでやっています！🌟なんと給食のデザートがゼリーでした！！(笑) とても喜んで食べていましたよー！(^▽^*)

火曜日は、体育あそびをします。

